

Un parto natural bajo la bendición y protección de don Álvaro

El bebé estaba en posición transversal, con un peso aproximado de 3.200 kg, lo que complicaba el parto.

22/11/2018

Después de nueve años, quedé embarazada de mi segundo hijo. Desde la semana 36 mi ginecólogo solicitó consulta cada semana. En esa semana me realizaron una ecografía

y el bebé estaba en posición transversal, con un peso aproximado de 3.200 kg, lo que limitaba las posibilidades de un parto natural, según los médicos.

Tal fue mi angustia, ya que deseaba que el parto fuera de forma normal, que me encomendé a don Álvaro, primeramente para que yo supiera aceptar la voluntad de Dios y que tuviéramos salud. En la semana 37 el bebé estaba en la misma posición, en la semana 38 el estudio reveló que el bebé estaba en forma longitudinal, de costado derecho y aún en posición alta. Cumplida la semana 39, seguía en la misma posición anterior, a los dos días siguientes tuve trabajo de parto: fui internada el 9 de febrero de 2014, a las 21:30 h. En medio del trabajo de parto, el ginecólogo me informó que debíamos ir de urgencia a cesárea porque los latidos del bebé estaban bajando, se precisó de un anestesista y no se logró conseguir,

por tanto arriesgamos a un parto natural. A las 23:10 h. nació mi bebé sano con 3.480 kg y 50 cm.

Yo en todo ese momento de trabajo de parto me encomendé a don Álvaro: también mis amigas pedían por nosotros. Atribuyo que don Álvaro me mostró que no debemos perder la fe hasta el último momento, que debemos vencer la ansiedad, los miedos y la tristeza para abandonarnos en la misericordia divina que nunca abandona.

M. G., Paraguay

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*

causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).
